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 المستخلص 
ميسرة أمبيل   تحليل.  2022.  سيتي  المكثف في جامعة سونان  للبرنامج  وتطبيقه  الدراسي  المنهج 

 الإسلامية الحكومية سوراباي وجامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج. 
 : الأستاذ الدكتور محمد طاهر الماجستي  المشرف الأول 
 : الدكتور مروان أحمد توفيق الماجستي  المشرف الثاني 

، جامعة سونان أمبيل الإسلامية  للغة العربية  : المنهج الدراسي، البرنامج المكثف  الكلمة الرئيسية 
 الحكومية سوراباي، جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج. 

ا البحث هو وجود تشابه البرنامج بي الجامعتي التي سابقا الإنجاز في جاوى الشرقية  خلفية هذ
يعني البرنامج المكثف للغة العربية في جامعة سونان أمبيل الإسلامية الحكومية سوراباي وجامعة مولانا  

عرف المنهج الدراسي وتطبيقه بي كلتا الإسلامية الحكومية مالانج. أرادت الباحثة أن ت  مالك إبراهيم 
. وأما منهج البحث المستخدم هو البحث  ثم المزاي والنقائص  ،امعتي، أوجه التشابه والاختلافالج

بتحلي الوصفي  لتحللالكيفي  وهوبرمان  لميلس  البيانات  للغة    ل  المكثف  للبرنامج  الدراسي  المنهج 
تشابه والاختلاف بينهما. التشابه من ونتائج هذا البحث أن هناك أوجه ال.  الجامعتي العربية بي  

حيث المستوى وهو المستوى الجامعي، والمنهج الدراسي للبرنامج تناسب بالمنهج الدراسي للجامعة،  
ثم الطريقة والوسائل التعليمية وكلت إلى المحاضر، وهناك الامتحان النصفي والامتحان النهائي لكل  

ا بينهما في  وأما الاختلاف  الدراسي.  المعاصرة  الفصل  العربية  المستخدم، وهو بي كتاب  لكتاب 
في   العربية  اللغة  واختبار  مالانج  في  الشمولي  الاختبار  الأسبوع،  في  الحصة  مدة  للحياة،  والعربية 
سوراباي، طريقة تقسيم الفصول، وطريقة تجنيد المحاضر. المزاي للبرنامج المكثف للغة العربية في سوراباي 

مجددة للإصدار الإليكتروني. بل زيغ الألماني وهو المستوى الدولي، والمفردات  تعاون مع جامعة لاب
الكتاب   ملك  الأصلي،  الناطق  من  المحاضر  مالانج كان  في  وأما  الضعيفة.  الشبكة  في  النقصان 
والتطبيق، هناك المحاضر المتعاون الذي استعد أن يبدل المحاضر الغائب متى كان، وأيضا كان المخيم  

 العربي. 
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Abstract 

Siti Maesaroh. 2022. Analysis of the Arabic Intensive Curriculum and its application 

between UIN Sunan Ampel Surabaya and UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. 

Mentor 1 : Prof. Dr. H. Muhammad Thohir, S.Ag., M.Pd. 

Mentor 2 : Dr. Mirwan Akhmad Taufiq, MA. 

Keywords : Analysis, Intensive Arabic Language , UINSA, UINMA. 

This research is motivated by the existence of program similarities between two 

competing campuses in East Java, namely the intensive Arabic language program at 

UIN Sunan Ampel Surabaya and UIN Maulana Malaik Ibrahim Malang. Researcher 

want to know the curriculum and its application, similarities and differences, then the 

advantages and disadvantages between the two. The research method used is a 

descriptive qualitative research method using the Miles and Huberman approach to 

analyze the Arabic intensive curriculum of UIN Sunan Ampel Surabaya and UIN 

Maulana Malik Ibrahim Malang. The results of this study indicate that there are some 

similarities and differences between the intensive Arabic curriculum of the two 

universities. Among the similarities are that they both teach Arabic at the student level 

and the curriculum adapts to the campus curriculum, learning methods and media are 

left to the teaching lecturers of each class, there are mid-semester exams and end-

semester exams. While the difference lies in the books used, between al-'arabiyah al-

mu'ashirah and al-'arabiyah lil hayah, the length of class hours each week, the syumuly 

exam at UINMA and the TOAFL test at UINSA, how to divide classes, and how to 

recruit intensive lecturer. The advantage of IBA UINSA is that it collaborates with 

Leipzig university so that the level is international, the mufrodat used is always 

upgraded to the online version. But the drawback is that the MSA often has errors. 

While at UINMA there are native speakers who teach, have books and applications 

made by themselves, there are reserve lecturers who are ready to replace lecturers who 

don't come at any time, and there is a language camp. While the drawback with the 

hybrid method is that learning becomes less focused.  
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Abstrak 

Siti Maesaroh. 2022. Analisis Kurikulum Intensif Bahasa Arab dan Penerapannya 

antara UIN Sunan Ampel Surabaya dengan UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. 

Pembimbing 1 : Prof. Dr. H. Muhammad Thohir, S.Ag., M.Pd. 

Pembimbing 2 : Dr. Mirwan Akhmad Taufiq, MA. 

Kata Kunci : Analisis, Intensif Bahasa Arab, UINSA, UINMA. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya persamaan program antara dua 

kampus yang saling bersaing prestasi di jawa timur, yaitu program intensif bahasa Arab 

di UIN Sunan Ampel Surabaya dan UIN Maulana Malaik Ibrahhim Malang. Peneliti 

ingin mengetahui kurikulum beserta penerapannya, persamaan dan perbedaan, 

kemudian kelebihan dan kekurangan di antara keduanya. Adapun metode penelitian 

yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan 

pendekatan Miles dan Huberman untuk menganalisis kurikulum intensif bahasa Arab 

UIN Sunan Ampel Surabaya dan UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. Adapun hasil 

dari penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat beberapa persamaan dan perbedaan 

antara kurikulum intensif bahasa Arab kedua universitas tersebut. Diantaranya 

persamaannya yaitu sama-sama mengajarkan bahasa Arab di tingkat mahasiswa dan 

kurikulumya menyesuaikan dengan kurikulum kampus, metode dan media 

pembelajaran diserahkan kepada dosen pengajar masing-masing kelas, ada ujian 

tengah semester dan ujian akhir semester. Sedangkan perbedaannya terletak pada buku 

yang digunakan, antara al-’arabiyyah al-mu’ashirah dan al-’arabiyyah li al-hayah, 

lamanya jam pelajaran dalam setiap minggu, ujian syumuly di UINMA dan tes TOAFL 

di UINSA, cara pembagian kelas, dan cara perekrutan dosen pengajar intensif. Adapun 

keunggulan dari IBA UINSA adalah bekerjasama dengan Leipzig university sehingga 

levelnya internasional, mufrodat yang dipakai selalu diupgrade untuk versi onlinenya. 

Namun kekurangannya adalah MSA nya sering error. Sedangkan di UINMA ada native 

speaker yang ikut mengajar, mempunyai buku dan aplikasi buatan sendiri, adanya 

dosen badal yang siap menggantikan dosen yang tidak masuk sewaktu-waktu, dan ada 

kemah bahasa. Sedangkan kekurangannya dengan metode hybrid maka pembelajaran 

jadi kurang fokus. 
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